

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

Pertama Masyarakat Kampung Panjulan bagi Ibu hamil ketika dalam usia kandungan empat bulan biasanya dibacakan sepuluh surat dalam Al-Qur'an, yaitu surat Yasiin, Al-Mulk, Thaaha, Maryam, Jin, Yusuf, Al-Anbiya, An-Nur, Al-Kahfi, dan Luqman. Ini berlandaskan pada QS. Al-A'raf Ayat 189. Kemudian dalam usia kandungan tujuh bulan Ibu hamil dikhususkan untuk dibacakan dua surat, yaitu surat Maryam dan surat Yusuf. Dan ini berlandaskan pada Al-Qur'an Surat Al-Hijr ayat : 29.

Kemudian yang *Kedua* bentuk kegiatan seremonial kehamilan di Masyarakat Kampung Panjulan biasanya Ibu hamil membuat acara-acara. Dalam usia kandungan 3 bulan Ibu hamil membuat acara riungan secara sederhana, dengan membuat kue

serabi dan kue punar, dan dibacakan doa-doa lalu di bagikan. Selanjutnya dalam usia kandungan 4 bulan Ibu hamil di Kampung Panjulan membuat acara empat bulanan, bentuk kegiatannya yaitu di buatkan makanan dan mengundang Masyarakat untuk mendoakan Ibu hamil. Dan selanjutnya yaitu pada uisa kandungan 7 bulanan. Masyarakat Kampung Panjulan dalam tradisinya biasanya menginjak usia tujuh bulan dibuatkan bubur, dan rujak dengan tujuh macam buah (Buah nanas, apel, jeruk, jambu, salak, melon, dan buah naga).

Ketiga Cara pengamalan terhadap ayat-ayat Al-Qur'an bagi Ibu hamil di Kampung Panjulan Desa Paniis Kecamatan Koroncong Pandeglang Banten. Dalam kondisi kandungan empat bulan, konon katanya sudah menjadi tradisi bagi kami apabila pada usia kandungan empat bulan dan tujuh bulan melakukan ritual pembacaan surat surat pilihan serta mengundang Masyarakat untuk mendoakan Ibu dan si jabang bayi dengan harapan selamat dalam proses melahirkan, tujuannya adalah agar menjadi anak yang shalih dan shalihah serta selalu berbakti kepada kedua orang tuanya.

B. Saran

Dalam penelitian ini, penulis menyadari segala kekurangan yang terdapat di dalam skripsi ini. Dari hasil penelitian yang penulis lakukan dari awal hingga akhir, tentulah masih banyak kekurangan, baik yang berkaitan dengan ide, sistematika penulisan dan pemilihan kata-kata.

Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari para peneliti maupun dari para pembaca yang budiman demi kesempurnaan penelitian ini.